
limpeza, condução, equilíbrio e adequação de árvores nos
seguintes endereços:

2- Rua Doutor Renato da Costa Bonfim, 93 - 1 árvore não
identificada e 1 Falsa Murta - calçada publica - poda

Avenida lagoa Mirim, 184 - 1 Chapeu de Sol - SGZ 7428592 -
calçada publica - poda

Rua Embira , 198 - 68 árvores - Canteiro Central - poda

Estrada de Mogi das Cruzes, 30 - Canteiro Central - trecho Rua
Embira - Rua Doutor Gabriel - 210 árvores - poda

Rua Joaquim Alves Dinis, 803 - praça publica - 48 árvores -
7432133 - poda

Rua Santana do Garambeu, 3 - 5 Alfeneiro - calçada publica - poda

Rua João Candido de Lima, 336 - praça publica- 35 árvores - poda

Rua João Candido de Lima, 394 - praça publica- 66 árvores - poda

Rua João Candido de Lima, 459 - praça publica- 89 árvores - poda

Rua Afonso Moreira Pena, 178 - praça publica -32 árvores - SGZ
7439068 - poda

Rua Victoria Simionato, 848 - praça publica - 12 árvores - SGZ
7452454 poda

Rua Governador Archer, 253 - 1 Ficus - calçada publica - SGZ
7440055 - poda

Rua Governador Archer, 245 - 1 Ficus - calçada publica - SGZ
7440036 - poda

Rua Governador Archer, 100 - 1 Chapéu de Sol - calçada publica -
SGZ 7440055 - poda

Rua lajedo, 166 - 2 Oiti - calçada publica - poda

Avenida Capitão Anselmo Barcelos, 56 - 9 Reseda, 2 Goiabeira e 1
árvore não identificada - calçada publica - SGZ 7439010 - poda

Rua Apiaí - Guaçu, 53 - lado oposto - 8 árvores - calçada publica -
poda

Rua Fernando Cortez , 759 - 1 Ficus - calçada publica - poda

Rua Afonso Moreira Pena, 311 - 1 Chapeu de Sol - calçada
publica- SGZ 7461326 - poda

Rua Paulina Augustin, 277 - calçada publica - 8 árvores - poda

Rua Paulina Augustin, 277 -lado oposto - calçada publica - 12
árvores - poda

Rua Paulina Augustin, 254 - praça publica - 4 árvores - poda

Rua Paulina Augustin, 1958 - calçada publica - 3 árvores - poda

Rua Paulina Augustin, 240 - calçada publica -1 Falsa Murta - poda

Rua Paulina Augustin, 122- calçada publica - 3 árvores - poda

Rua Paulina Augustin, 122- calçada publica -1 Ficus - poda

Rua Rubens Galvão de França, 250 - praça publica - 17 arvores -
poda

Rua Lino Petenone, 268 -1 calçada publica - 1 Reseda - SGZ
6569241 - poda

Rua Caiçara do Rio do Vento, 860 - 1 Ficus - calçada publica -
poda

Avenida São Jose dos Cordeiros, 369 - 1 Sibipiruna - SGZ
7466536 - calçada publica - poda

Rua Itamarati de Minas, 51 - 1 Amoreira - SGZ 7465033 - calçada
publica - poda

Rua Flor de Cera, 80 - 89 árvores - praça publica - poda

Rua Hermegildo Gois Parente - 1 Palmeira Fenix e 1Alfeneiro -
SGZ 7383170 - calçada publica - poda

Rua Othoniel Bispo Cardoso - 38 árvores - SGZ 7458396 praça
publica - poda

Rua Caiçara do Rio do Vento, 366 - lado oposto - 20 arvores -
calçada publica - poda

Rua lagoa D’anta, 206 - 1 Sibipiruna - calçada publica - poda

Rua Lagoa d’anta, 206 - 89 árvores - praça publica - poda

3- As árvores estão localizadas na calçada publica e praça no
âmbito da Subprefeitura de Ermelino Matarazzo, conforme
endereço descrito acima

Documento: 083889952   |    Despacho deferido

O conteúdo da publicação deve ser inserido aqui.

6036.2023/0001109-3 - Solicitação de Poda e Remoção de
árvore externa

Despacho: deferido

Assunto: remoção

1- Nos termos do Artigo 14, III e Artigo16 , V da Lei 17.794/2022
DEFERIMOS a remoção de 01 (uma) árvore (Ficus) conforme
Laudo Técnico e Fotos apresentados pelo Eng. Agrônomo
responsável.

2- A árvore esta localizada na calçada pública da Avenida São
Miguel 1189 esquina Rua Maria Leocadia no âmbito da
Subprefeitura de Ermelino Matarazzo.

3- Há necessidade do auxilio da ENEL para o rebaixamento de
copa para supressão desta árvore.

4 - A compensação será de acordo com a legislação vigente .

COORDENADORIA DE GOVERNO LOCAL

Documento: 083972105   |    Ata

ATA Nº 05/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA
ERMELINO MATARAZZO E PONTE RASA

Aos onze dias do mês de abril de dois mil e vinte três (terça-feira)
conforme publicado no DOC/SP., às 19h00 deu-se início a 5a
Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal de
Ermelino Matarazzo Ponte Rasa (CPM-EM/PR) na sede
da Subprefeitura de Ermelino Matarazzo, sito à Av. São Miguel,
5.550 - Jardim Cotinha, 2o andar, de acordo com o registro da lista
de presença. Os Srs. Moisés Rodrigues de Lorena e Samuel Borges
de Oliveira (interlocutores da subprefeitura),
conselheiros (as) Ricardo Marciano de Souza (coordenador),
Antônio Vitoriano (secretário), Renata Gregório e Evelin
Aparecida de Souza (conselheiras), Sr. Olavo, Célia Regina, Júlia,
Joaquim (munícipes) e José Zildo (CPM-Itaquera). O Sr.
Ricardo Marciano deu início á reunião cumprimentando e
agradecendo a todos (as) pela presença, em seguida solicita que
Antônio Vitoriano (Secretário geral) lê-se á pauta da reunião a
seguir:
PAUTA TRATADA
1. Leitura e aprovação da Ata anterior (4a Reunião Ordinária);
2. Debate sobre ás obras do Parque Císper;
3. Levantamento, encaminhamento e solução das pendencias
anteriores;
4. Demandas dos presentes;
5. 5 Fechamento.
O coordenador sr. Ricardo abre a reunião agradecendo todos (as)
inicia falando das obras que serão realizadas no distrito com a
verba que o prefeito Ricardo Nunes havia prometido aos
conselheiros (as) participativos das 32 subprefeitura na data da
posse para a nova gestão 2022/2024, então foi nos passado pelo
então subprefeito de Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa Sr. Joel
Bomfim que em reunião na prefeitura foi passado que seria
destinado o valor de R$ 6.000,000 (seis milhões de reais), em
reunião com o subprefeito e os conselheiros ficou firmado o entre
subprefeitura e conselho o bairro de Parque Cisper para o
empenho desse verba com um total de 27 obras de melhorias no
bairro, os locais foram escolhidos em conjunto com o CPM-
EM/PR, no presente momento segundo informações do Chefe de
gabinete Sr. Arnaldo Franchin, que foram listados todas ás obras e
enviados para a Secretaria Municipal das Subprefeituras -
SMSUB, restando até o momento a devolutiva para início das
obras assim como a liberação da verba. O Coordenador avisa que
o CPM, estará acompanhando de perto essa verba e inclusive a
execução das obras assim que se iniciarem.

Seguindo a reunião foi passado a palavra ao sr. Olavo Soares
(CMI/SP), que cobra a questão das obras nas calçadas no que
tange a questão de marcação de acessibilidade colocando como
prioridade a calçada localizada na Avenida São Miguel, entre a
quadra do Santander até o posto de serviço esquina com a Avenida
Boturussú, reforçando que isso está no caderno de obras de 2023.
E ainda acrescentando questiona por que o conselho não está
publicando às atas das reuniões ordinárias. O secretário Sr.
Antônio Vitoriano responde que estão no Diário Oficial da Cidade
de São Paulo (DOC/SP). Respondendo o Sr. Olavo Soares
expressa que somente 01 (uma) ata está publicada, apenas da
primeira reunião.
Nesse momento o interlocutor Sr. Samuel, fazendo o uso da
palavra diz que devido a uma exigência do responsável pela
comunicação Sr. Fábio Carlod dos Santos usando-se de um
parágrafo que está contido nas atribuições do secretário geral
(CPM), como condição para gerar documentos e ata’s, onde o qual
consta que “o secretário geral ao lavrar á ata à mesma será
devidamente assinada por todos (as) os Conselheiros (as)...”O
coordenador surpreendido com o fato questiona o porquê o
conselho esta tomando ciência dessa problemática através do
munícipe e não dos interlocutores e/ ou do Coordenador do
Governo Local (CGL) e questiona qual o amparo legal o assessor
de comunicação e imprensa barra a publicação das ATA’s desse
conselho? Devido o desrespeito aos atos praticados pelo CPM-
EM/PR e desconsideração ao que dispõe a Portaria no
002/PREF/CC/SERS/2020 que tange a publicidade dos atos do
conselho, foi proposto pelo coordenador a aprovação de ofício
cobrando reunião com todos os envolvidos, subprefeito, CGL,
Comunicação, interlocutores e o próprio Conselho, para

resolvermos não somente essa questão, mas um conjunto de
divergências que estaria atropelando á falta de comunicação. Por
isso foi colocado em votação pelos os conselheiros (as) presentes a
aprovação elaboração e encaminhamento do ofício, para tratar
deste assunto. Seguindo com a palavra o Sr. Olavo Soares
(Conselho Municipal do Idoso - CMI/SP), cobra da defesa civil o
relatório de áreas de riscos dos distritos e inclusive o Plano de
Ação da Subprefeitura de Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa.
O secretário geral Sr. Antônio Vitoriano em resposta, coloca que o
conselho se compromete em realizar ás cobranças junto aos setores
responsáveis da Subprefeitura, e/ assim que estiver com a resposta
passara ao munícipe. Está ocorrendo reclamação dos munícipes
presentes sobre o site da subprefeitura que além de estar
desatualizado na página que deveria constar as informações sobre
o Conselho Participativo Municipal (CPM), não estão evidentes. O
coordenador se pronúncia e diz que isso sim, é parte da atribuição
do responsável pela comunicação e imprensa; e não a recusa de
publicação das ata’s do conselho. E lembra um trecho da Portaria
no 002, que tange a questão do impeditivo da publicação da ATA
onde o conselho deve ser cientificado/notificado para que possa
resolver qualquer tipo de inconformidade, fato que ressaltamos
que tomamos conhecimento por parte da Subprefeitura, não
fizeram contatos por telefone, e-mail e/ou qualquer outra forma de
comunicação. Passada a palavra para a munícipe Sra. Célia Regina
que manifesta mais uma vez que veio falar da árvore que até a
presente data continua tirando o seu sono e que busca auxílio para
a renovação do laudo e avisa que espera conseguir uma “boa
alma” para realizar o serviço de poda e/ou retirada da árvore que
ameaça sua residência com possível queda.

Com a palavra o Sr. José Zildo (conselheiro do CPM/Itaquera),
lembra que está próximo para a indicação dos conselheiros para a
recomposição do Conselho Municipal de Politica Urbana (CMPU)
e ainda ressalta que à Casa Civil logo estará
se posicionando via edital, para cumprir o que é assegurado pela
legislação municipal, e que já se apresenta como possível
candidato, sugerindo realizar um diálogo com os Conselhos que
integram à Macro região Leste II (composta por 06 subprefeituras)
e também o CPM-Itaquera realizou eleição para a coordenação e
secretário geral e que a atual coordenadora Sra. Talita, foi
reconduzida e ocorrendo apenas a mudança do secretário geral,
finalizando agradece a oportunidade de
participar da reunião. Seguindo a reunião foi colocado enfatizado
sobre denúncias via e-mail que esse conselho vem recebendo de
abusos ocorridos por parte de entidade que utilizam espaços
públicos cedidos através de termos de concessões
e estão sublocando os quais, nesse primeiro momento esse
conselho esta realizando o levantamento dessas informações para
constatar a veracidade dos fatos e tão logo estejamos com as
devidas comprovações encaminharemos ofício ao Sr. Subprefeito
cobrando soluções, lembrando que esse conselho recebeu denúncia
contra uma entidade no distrito de Ponte Rasa e até o momento
nada foi feito mesmo sendo constatado a veracidade da denúncia,
estamos no aguardo. O Secretário Sr. Antônio Vitoriano comenta o
que ocorreu na viela de passagem na Rua Ponte Rasa, que
invadiram e em seguida levantaram as paredes e já estava
construindo uma casa. O coordenador Sr. Ricardo Marciano
submete a votação a questão de colocarmos nas respectivas ata’s o
nome dos conselheiros (as) e assinaturas e serem entregues na
subprefeitura para a publicação no prazo de 05 (cinco) dias do seu
recebimento. Devido problema técnico no computador do Sr.
Antônio Vitoriano - Secretário Geral, a impressão da ATA da 4a
Reunião Ordinária causou atraso para leitura e aprovação dentro
da data prevista, somente foi submetida para concordância de
leitura e apreciação na 5a Reunião Ordinária do dia 09/05/2023,
quando consultados os conselheiros (as) definiram-se votando e
aprovando o proposto. E continuando com a palavra o
Coordenador Ricardo Marciano, agradece a participação de todos
(as) conselheiros (as) presentes e interlocutores (representantes da
subprefeitura) que ajudaram a realizar está reunião, desejando-lhes
uma ótima noite!
Á reunião encerrou-se às 21h05, próxima reunião dia 09/05/2023
(terça-feira).

COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E
DESENVOLVIMENTO URBANO

Documento: 083957288   |    Despacho deferido

O conteúdo da publicação deve ser inserido aqui.

6036.2023/0000932-3 - Solicitação de Certidão de Numeração

Despacho deferido

Interessados: Ada Santos Seles

Em face das informações contidas no presente e parecer favorável
da Chefia da Unidade de Cadastro, DEFIRO o presente pedido de
Certidão de Numeração, nos termos do Decreto nº 51.714/2010,
Lei 14.141/2006, conforme Minuta nº 032/2023.

SUPERVISÃO TÉCNICA DE USO DO SOLO E
LICENCIAMENTOS

Documento: 083885444   |    Despacho deferido

O conteúdo da publicação deve ser inserido aqui.

6036.2023/0000391-0 - SISACOE: Auto de Regularização
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